

AMVAC SOLIDARIO PROYECTO PERÚ- DE 2008 A 2015

José Zúñiga, uno de los fundadores de AMVAC y socio número 1 de la Asociación desarrolló un proyecto Solidario en sus años en la Junta Directiva de AMVAC.

Consistió en procurar de infraestructuras y material a un colegio en Perú “La Purísima” y también llevar camisetas y equipación deportiva, juegos y alimentos para los niños y las niñas de un poblado “shawi” llamado “El Paraíso”. Este proyecto tuvo lugar durante desde el año 2008 hasta el 2015.

